

À Riec-sur-Bélon, 8 000 € alloués par le Trail de l'huître à cinq associations

Vendredi, l'association Trail de l'huître a annoncé que grâce à une action de solidarité, 8 000 € vont être alloués et partagés entre cinq associations venant en aide aux enfants malades et en situation de handicap.



L'élan de générosité, exprimé par l'association riécoise « Trail de l'huître », a été hautement salué, vendredi soir, à l'heure de la réception organisée en mairie.

La solidarité, au profit d'associations œuvrant auprès des enfants malades et en situation de handicap, fil rouge des démarches entreprises par l'association Trail de l'huître à Riec, s'est, une nouvelle fois, pleinement exprimée, vendredi 27 octobre, à l'occasion d'une réception organisée à la mairie. Une enveloppe record, d'un montant de 8 000 €, a été allouée et répartie entre cinq associations (1 600 € à chacune) : « Un bouchon, un sourire » ; « Les P'tits doudous du Scorff » ; Fonds de dotation Kerpape ; « Ça bouge avec Ethan » et les Virades de l'Espoir. Depuis la création de l'association, en 2014 (10e anniversaire en 2024), c'est une enveloppe d'un montant de 36 000 € qui a été allouée.

La réussite de toute une équipe

« Je tiens à remercier toute l'équipe du Trail pour son investissement dans la réussite de cette belle action de solidarité », a souligné Sébastien Miossec. « Cette réussite, on la doit à la mobilisation sur le terrain, le jour J, d'une solide équipe de bénévoles (140 recensés, représentants du tissu association riécois et particuliers).

On remercie aussi les propriétaires de terrains et partenaires qui s'associent au bon déroulement de notre rendez-vous sportif, convivial et solidaire de l'été », ont ajouté Laétitia Caubet et Patrick Colin, coprésidents.

Le soutien apporté aux associations va permettre de contribuer au financement d'actions et projets innovants : finalisation des travaux du village des aidants pour les familles à Kerpape ; lutte contre la mucoviscidose au centre de ressources de Lorient ; achat de jouets pour les enfants hospitalisés au Scorff ; participation au marathon de Berlin, en 2024, pour Ethan

Et achat de matériels pour le handicap enfant (24 familles aidées en 2023 par l'association « Un bouchon, un sourire »).